

So viel Spaß haben wir beim Sport!



Haben richtig Spaß an der Sport AG: Lehrerin Maud Zimmermann mit ihren Schützlingen der Heinrich-Rantzau-Schule.

Foto: HFR

Es soll eine Investition in die Gesundheit der Kinder sein: Mit einer Finanzspritze von 760 Euro wollen die Segeberger Kliniken ein zusätzliches Sportangebot an der Heinrich-Rantzau-Schule in Bad Segeberg sicherstellen. Bereits im vergangenen Jahr hatte das Unternehmen mit einer Spende dafür gesorgt, dass neben

dem normalen Sportunterricht eine AG angeboten werden konnte, die von den Grundschulern begeistert angenommen wurde. Jetzt soll es eine Neuauflage geben: „Wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr wieder eine Sport-AG anbieten können“, betonte Rektorin Anja Look. Für Schüler der ersten und zweiten Klas-

senstufen wird es demnächst eine AG „Kinderturnen“ geben, in der die Kleinen auch das Kinderturnabzeichen erlangen können. Geleitet wird das Angebot, das im Anschluss an den Schulunterricht stattfindet, von Maud Zimmermann vom Verein „Menschen in Bewegung“.

Damit stärke die Heinrich-Rantzau-Schule ihr

Profil als „Gute gesunde Schule“. Das Motto: „Wer sich in der Schule gesund und wohl fühlt, der lernt auch besser“, sagt Anja Look. Das bestätigte auch eine Umfrage unter den 390 Schülerinnen und Schülern, den Eltern und Lehrkräften. Einhellig sei man zu der Auffassung gekommen, dass sportliche Betätigung für

das Wohlbefinden besonders wichtig ist.

Das meinen auch die Segeberger Kliniken. „Wir wollen diese gute Idee und den Einsatz von Lehrern und Eltern für die Gesundheit der Schüler unterstützen und leisten diesen Beitrag daher wieder sehr gern“, sagte Geschäftsführer Dr. Mathias Rüdiger.

ts